

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisa penulis dalam skripsi ini maka dapat disimpulkan bahwa wanita karier adalah wanita yang bekerja di luar rumah dengan berbagai profesi yang berbeda-beda. Wanita karier merupakan sebutan bagi wanita yang melakukan pekerjaan professional. Seperti pekerjaan yang dikerjakan oleh laki- laki contohnya, menjadi politisi, publik figure, direktur, pemimpin organisasi, pegawai kantoran dan *businesswomen*. Wanita karier di dalam masyarakat pada saat ini sudah menjadi kebutuhan bagi masyarakat dan bagi para pelaku wanita karier itu sendiri. Masyarakat mulai membuka diri untuk wanita karier dengan mengatakan bahwa wanita karier diperbolehkan oleh agama selama tidak melanggar fitrah sebagai perempuan. Hal ini didasarkan karena peran ganda yang diemban oleh wanita itu sendiri, yakni sebagai seorang istri namun juga sebagai pekerja.

Wanita yang akan terjun ke dunia karier tentu harus mempunyai tujuan yang jelas, misalnya untuk mencukupi kehidupan rumah tangga, membantu kehidupan masyarakat dan lain sebagainya. Namun perlu diketahui bahwa ketika wanita yang terjun ke dunia pekerjaan dan memiliki karier tentu harus mendapat izin suami terlebih dahulu, karena mereka akan bertemu di dunia pekerjaan dan berbaur dengan laki-laki yang bukan muhrim. Selain itu wanita yang berkarier tentu harus memperhatikan etika dalam pekerjaannya, baik etika tatacara berpakaian maupun etika pergaulan dalam lingkungan pekerjaan.

Implementasi kemajuan ilmu pengetahuan membuat banyak wanita yang terjun ke dunia karier. Antusias wanita untuk tetap bisa membagi waktu antara pekerjaan dan keluarga. Selain itu mereka juga harus memisahkan pekerjaan publik dengan pekerjaan rumah, sehingga sebisa mungkin tidak membawa pekerjaan publik ke rumah. Sebagai seorang istri, seberapa tingginya mereka memiliki jabatan, menghormati suami adalah cara untuk mengimplementasikan nilai ajaran Islam ke dalam kehidupan mereka.

Wanita bekerja memiliki dampak positif dan negatif. Dampak positif negatif perempuan yang bekerja adalah kurangnya sosialisasi dengan masyarakat, beban ekonomi sosial yang tinggi, dan kurang terperhatikannya perkembangan anak. Dampak positif perempuan bekerja adalah bisa mengaktualisasikan ilmu dan mengabdikan diri dengan masyarakat, memiliki banyak relasi dan pengalaman, serta membantu mencukupi kebutuhan keluarga.

### **B. Saran**

Peran wanita dalam lingkungan masyarakat sangatlah berpengaruh. Kehadiran wanita di dunia karier memberikan perubahan sosial yang banyak di alami oleh para wanita. Mereka memiliki peran ganda yang harus mereka jalani. Selain itu keterlibatan wanita dalam berkarier merupakan sarana sebagai meningkatkan potensi diri yang ada. Oleh karena itu sebelum terjun ke dalam dunia karier wanita tentu harus memperhatikan syarat- syarat dalam memasuki dunia pekerjaan. Jika wanita tersebut telah menikah, sehingga ketika terjun dalam berkarier terlebih dahulu mendapat izin suami.

Namun, dalam berkarier juga, wanita harus memiliki bekal pendidikan sehingga akan mampu memposisikan dirinya dan terhadap peran fitrah yang di milikinya. Selain itu wanita yang berkarier juga harus bisa memposisikan diri dalam lingkungan pekerjaan, hal ini supaya tidak ada negatif yang diinginkan dalam lingkungan pekerjaan.